

## De l'aube au destin

**Nancy McDaniel**

### Conférence virtuelle internationale Aglow 2025 – Séance du vendredi après-midi

---

Quel merveilleux moment d'être ensemble dans cette conférence virtuelle. La présence du Seigneur est très réelle, très tangible sur nous alors que nous avons adoré et partagé ensemble et, certains d'entre nous, individuellement, lorsque nous participons à cette conférence, individuellement, et d'autres en groupes. C'est une chose tellement excitante que le Seigneur fait au milieu de nous, dans cette conférence.

Je veux simplement vous dire quelques mots de gratitude pour votre présence. Ce ne serait pas une très bonne conférence si personne ne se présentait, alors merci de vous joindre à nous. Merci de vous joindre à nous depuis les nations. Merci pour les commentaires que vous avez déjà entrés dans la fonction de chat de notre conférence. C'est bon d'avoir de vos nouvelles et de suivre avec vous et d'avoir ce sentiment d'être ensemble en ce moment alors que nous faisons l'expérience de Sa Présence ensemble. Je tiens également à remercier notre conseil d'administration international pour sa vision, pour sa direction alors que nous entrons dans cette conférence et pour son soutien et ses conseils alors qu'ils cherchent le Seigneur pour son chemin pour ce ministère.

Je tiens également à remercier le personnel du Siège. Vous savez, quand nous avons dit que nous allions faire une conférence virtuelle et que nous avons dit « Ouais, ça a l'air merveilleux ». Ensuite, notre commentaire suivant a été : « Qu'est-ce que c'est ? » Nous avons exploré un nouveau domaine de rassemblement et de ministère ensemble au cours de cette conférence. Je suis tellement reconnaissant de la volonté de notre personnel de travailler ensemble pour entrer dans un chemin qui nous est inconnu et le découvrir au fur et à mesure, comme le Saint-Esprit nous guide.

Wow, l'aube du destin. L'aube du destin, un réveil mondial, faisant avancer le royaume.

L'écriture thème de cette conférence est tirée de Proverbes 4:18 : « Le chemin des justes est comme le soleil du matin qui brille de plus en plus jusqu'à la pleine lumière du jour. » L'aube du destin. Dans cette nouvelle ère, nous avons utilisé cette expression que nous sommes dans une nouvelle ère, non seulement au-dessus d'Aglow, mais nous avons entendu cela de la part d'autres personnes à travers le corps de Christ, qu'il semble que nous entrons dans une nouvelle ère, une nouvelle ère des promesses de Dieu qui se déroulent, une nouvelle ère de l'accomplissement que tout ce que Dieu a eu sur Son cœur et sur Son esprit depuis le commencement.

Je veux vous parler aujourd'hui de ce voyage que nous entreprenons ensemble. Nous sommes dans le même bateau, un voyage de l'aube à Destiny, un voyage dans une nouvelle ère et à quoi cela ressemble.

## **Dawn, un nouveau départ**

**Aube.** L'aube n'est pas seulement un moment de la journée, mais elle symbolise les débuts. J'ai vécu dans le centre de la Californie dans une vallée où, lorsque nous regardions vers l'est à cette heure de la journée, à l'aube, nous voyions le soleil venir sur les montagnes à l'est. Je dois avouer que je n'étais pas très souvent dehors à regarder le lever du soleil. Je ne suis pas vraiment du matin, et pourtant, quand je l'ai fait, comme c'était glorieux de voir l'aube se lever sur ces montagnes. Quand je regardais les montagnes, cela me remplissait toujours d'un sentiment d'émerveillement et d'anticipation de quelque chose de plus grand, de plus grand, de quelque chose qui me parlait même d'aventure. Et pourtant, aussi, quelque chose de durable, d'inébranlable et d'immuable.

De là où je vivais à l'avant-garde, c'était une zone agricole. Il y avait des arbres fruitiers, principalement des agrumes - des orangers. À l'avant-garde, il y aurait de beaux arbres luxuriants, pleins de fruits prêts à être récoltés. Quelle image c'était pour moi d'entrer dans quelque chose de frais. C'était inspirant, l'aube se levant sur la force de ces montagnes pour devenir un lieu de moisson et de beauté. C'est l'époque dans laquelle nous sommes. L'aube symbolise les commencements.

L'aube commence dans ces moments de calme, intérieurement ces moments d'espoir, où nous sommes interpellés par les possibilités de tout ce que Dieu déploie devant nous. L'aube, le lever du soleil, nous conduit vers cette réalisation audacieuse de qui nous sommes en Dieu et de qui Il est en nous et de tout ce qu'Il fera à travers nous en tant que Son Ecclesia, en tant que Son Église, en tant que Ses Ambassadeurs du Ciel sur la terre, en tant que Son Bien-Aimé.

Vous savez, un nouveau matin ne nous demande pas d'être parfaits. Il nous demande simplement de nous montrer, d'être présents, de croire. La fraîcheur de l'aube est le moment que nous choisissons pour nous lever, pour avancer vers quelque chose de nouveau, pour embrasser les miséricordes de Dieu dont les Lamentations disent qu'elles sont nouvelles chaque matin. Pour Aglow, l'aube est venue. Pour vous, l'aube est venue.

## **Destiny – Où nous allons**

L'aube du destin. Le destin ne concerne pas seulement l'endroit où nous sommes. En fait, il ne s'agit pas du tout de savoir où nous en sommes. Le destin parle de l'endroit où nous allons. Le destin n'est pas une destination. Vous savez, vous entendez rarement quelqu'un dire : « Eh bien, tout est fini. J'ai atteint mon destin. C'est tout. Mais, quand nous parlons de destin, il attire toujours en nous un sentiment d'anticipation, un sentiment d'avancer vers quelque chose qui se développe en nous et quelque chose qui se développe pour nous.

Le destin n'est pas une destination, c'est plutôt une décision. Une décision de se lever, une décision de continuer, une décision d'atteindre le prix de l'appel suprême de Dieu en Jésus-Christ, comme le dit Philippiens 3. La Bible a beaucoup à dire sur le destin.

Nous pensons à Habacuc 2:3 : « Car la vision est encore pour un temps fixé, mais à la fin elle parlera. Il ne mentira pas, même s'il tarde, attendez-le car il viendra certainement, il ne s'attardera pas. Jérémie 29:11, une écriture familière et préférée pour beaucoup d'entre nous, où le Seigneur nous prononce ces paroles de réconfort, d'encouragement et de destin. Où Il dit : « Car je connais les pensées que j'ai

à votre égard, dit le Seigneur, des pensées de paix et non de mal. Pour vous donner un avenir et de l'espoir. Et Jérémie 1:5 : « Avant de te former dans le sein de ta mère, je te connaissais, avant que tu naisses, je t'ai sanctifié. Je t'ai établi prophète pour les nations.

## Jérémie 1:5 - Une écriture de l'héritage pour Aglow

Je lisais récemment cette écriture et je méditais dessus, et je viens de réaliser, je crois que le Seigneur a remué cela dans mon cœur, que cette écriture est une écriture d'héritage pour Aglow International. « Je t'ai ordonné prophète pour les nations avant même qu'Aglow ne soit fondé et né en 1967. Je vous connaissais déjà. Je t'avais déjà formé dans Mon cœur et dans Mon esprit.

Il s'agit d'une écriture d'héritage pour Aglow International. Cela signifie qu'il s'agit de votre héritage. Je crois que nous allons partager un peu plus sur les écritures d'héritage de ce ministère à une date ultérieure, mais pour l'instant, saisissez-vous-en. **Il nous a établis prophètes pour nos nations.** Alors, levez-vous dans votre héritage. Soyez un prophète pour votre nation.

- » Dites des paroles de vie à votre nation.
- » Prononcez des mots qui brisent les bastions de votre nation.
- » Prononcez des paroles qui libèrent la Gloire de Dieu dans votre nation.
- » Priez des prières apostoliques et prophétiques qui apportent une percée spirituelle dans votre nation, dans votre famille.

Il t'a établi prophète pour les nations.

Maintenant, il se peut que nous ne nous tenions pas tous sur une estrade et que nous donnions une parole prophétique sur une nation, mais nous le pourrions. Mais nos prières, notre proclamation, nos décrets alors que nous les libérons dans la foi, prophétisent de manière apostolique pour apporter Sa Parole dans nos nations.

**Destin.** Ce qui était dans le cœur de Dieu pour Son peuple à l'aube de la création se dirige maintenant rapidement vers la destinée.

Voyez-vous, je crois que puisque nous parlons du destin en ce moment, nous ne parlons pas seulement du destin, de votre destin, de mon destin, du destin d'Aglow, du destin de l'Ecclesia, mais nous parlons aussi du destin de Dieu. Ce qu'il désire, ce qu'il avait à l'esprit quand Il a dit : « Que la lumière soit », quand Il a dit : « Créons l'homme à notre image. »

Le destin se lève sur le peuple de Dieu, le Royaume, sur Aglow, et se lève sur le cœur même de Dieu et sur ce qu'il désire, pour nous. Le ciel attendait ce moment. Des armées angéliques sont rassemblées et positionnées et nous avançons dans la destinée de Dieu. C'est une nouvelle ère.

Ce n'est pas seulement pour Aglow. Il y a une prise de conscience. Il y a une conversation tout au long du Corps du Christ sur le sentiment et la conscience qu'une nouvelle destinée est sur nous. Une nouvelle ère est à nos portes, une nouvelle ère qui nécessite un nouveau langage. Là où nous avons dit : « Oh, le réveil arrive, le réveil arrive. Nous sommes dans une nouvelle ère, très chers. Le renouveau est là. Nous avons dit : « Un nouvel éveil spirituel est en train d'arriver. Quelque chose de nouveau arrive. Nous sommes dans une nouvelle ère. L'éveil est là. Récoltez maintenant.

## Dépasser la transition vers la nouvelle ère

Nous sommes dans une période de transition. Chez Aglow, nous avons traversé une période de transition à bien des égards.

Très chers, nous sommes maintenant au-delà de la transition. Nous avons franchi le seuil d'une nouvelle ère. Recevez cela. Entrez dedans.

Une époque est un moment de l'histoire où il semble que le monde ait changé. Une époque marque un moment où nous sommes soudainement projetés dans l'avenir. Les vieilles cartes ne nous guident plus parce que nous ne marchons plus sur d'anciens chemins.

Un jour, Janae et moi parlions et j'ai dit : « Janae, rien cette année ne ressemblera à toutes les années où nous avons déjà été à Aglow . Mais je vais aussi vous dire que rien ne ressemblera à cette année l'année prochaine.

Nous sommes dans une nouvelle ère. Nous ne marchons plus sur de vieux chemins. Nous sommes sur de nouveaux chemins que Dieu, pas à pas, place devant nous dans cette nouvelle ère. **Nous sommes les pionniers d'un avenir qui n'a jamais existé auparavant.** Cependant, nous suivons Celui qui était, qui est et qui doit venir. Nous suivons Celui qui était là avant, avant le commencement, qui est ici avec nous maintenant, et Il est déjà dans l'avenir nous invitant à entrer dans tous les bons plaisirs de Son cœur.

**Très chers, une nouvelle ère est à nos portes.**

- » Cette nouvelle ère est construite sur la force et la sagesse du passé.
- » Il est enraciné dans la puissance du Saint-Esprit, nous propulsant au-delà de nos rêves les plus audacieux, dans les possibilités infinies de Dieu, les possibilités infinies de qui est Dieu, qui Il est en nous et qui Il est à travers nous.

Quelles sont ces possibilités qui définissent la nouvelle ère du Royaume ? À quoi cela ressemble-t-il pour Aglow ? Quelle est la vision ? Je peux vous en dire un peu. Je ne peux pas vous le dire en entier parce que c'est nouveau. Nous n'y sommes jamais allés auparavant.

En même temps, Dieu nous parle de vision depuis de nombreuses années. Il nous a parlé de stratégie et, en passant, je veux que vous sachiez que nous travaillons sur un flux continu de messages de vision, de courtes bouchées que chacun peut facilement saisir à un rythme qui est inspirant et stimulant, mais pas écrasant. Pas tout d'un coup.

## La vision mène à la stratégie

Une vision, une vision qui mène à la stratégie. La vision nous émue et nous donne la vue de ce qui est à venir. Ensuite, nous avons besoin d'une stratégie. La stratégie qui nous dit comment nous allons y arriver, comment nous allons nous en sortir. Une vision qui mène à la stratégie, qui mène à l'engagement.

## **L'engagement - mon rôle**

Fiançailles. Quel est mon rôle dans tout cela ? Comment puis-je entrer dans ce que Dieu fait à Aglow et à travers Aglow dans Son Royaume et à travers Son Royaume ? Comment puis-je m'engager dans cette vision qui mène à la stratégie, qui mène à l'engagement et à l'autonomisation, et tout cela nous fait avancer ?

## **La fondation immuable d' Aglow**

Les racines de ce ministère sont profondes. Cela n'a pas changé. **Nous sommes profondément enracinés dans la Parole de Dieu.** Nous avons toujours été des gens de Sa Parole. Nous avons toujours cherché les profondeurs de la Parole de Dieu, la révélation de son Esprit à travers sa Parole. Cela n'a pas changé. Nous sommes enracinés dans la Parole de Dieu. **Nous sommes enflammés par le feu de l'Esprit Saint. Nous vivons dans la réalité tangible de la Présence de Dieu.** Le fondement de ce que nous sommes est durable.

Il a été dit d' Aglow que **nous sommes nés et guidés par l'Esprit.** Cela n'a pas changé. L'Ecclesia est née des paroles de Jésus et d'un mouvement de l'Esprit Saint. Glow est né par la Parole et par son Esprit.

## **Nous sommes prêts pour l'avenir**

Alors que nous faisons face aux défis de l'avenir, alors que nous faisons face à des défis que nous ne connaissons pas au début de ce ministère, et maintenant aux défis dans nos nations, dans nos familles, dans nos foyers, dans nos vies, tout au long, Dieu nous a préparés pour aujourd'hui, pour les défis d'aujourd'hui, pour les défis de l'avenir.

Nous devons nous presser vers une nouvelle urgence, être imprégnés de l'Esprit de Dieu, marcher moment par instant par Son Esprit, voir Ses dons s'élever en nous et à travers nous, Comprendre les réponses de la Bible, les réponses de qui Dieu est pour nous et à travers nous qu'Il révèle dans Sa Parole.

Nous avons besoin d'une nouvelle communication, d'une élévation de son Esprit. Dieu a déversé tant de Lui-même en nous, tant de Son Esprit, tant de Sa Vérité, tant de Sa Parole, et c'est maintenant le moment où Il nous déverse dans le monde d'une manière plus grande pour apporter Sa Vérité, pour apporter la rédemption, pour apporter Sa Parole, pour se faire entrer dans le monde. dans des gens qui sont perdus, dans des gens qui sont désespérés, dans des gens qui cherchent, dans des nations qui sont en ébranlement, dans des générations qui se lèvent et se lèvent sur la terre, à la recherche de la réalité de qui est Dieu. Ô Dieu, tu as déversé tant de Toi-même en nous. Maintenant, Seigneur, répands de nous. Déverse-toi à travers nous pour ton homonyme, pour ta gloire et pour ton destin.

## **Onction apostolique fraîche sur la prière et l'évangélisation**

En ce moment, dans cette nouvelle ère, je crois qu'il y a une nouvelle onction apostolique sur ce que nous avons appelé « les jambes d'Aglow », la prière et l'évangélisation. Ces jambes, la prière et l'évangélisation sont les jambes qui nous ont portés de décennie en décennie, d'onction en onction, de révélation en révélation, et Il revient avec une nouvelle onction de Son Esprit sur la prière, sur l'évangélisation.

Très Chers, c'est absolument nécessaire en cette période de Moisson et d'Éveil. C'est absolument nécessaire en cette période. Je l'appelle l'époque d'Ésaïe 60 - une époque de la plus grande gloire. Vous connaissez l'Ecriture: « Lève-toi, brille, la Gloire du Seigneur s'est levée sur toi. » Nous aimons nous arrêter là, mais Ésaïe poursuit en disant: non seulement la Gloire est montée sur vous, mais il y a aussi les ténèbres les plus profondes de la terre. Quel temps que nous vivons de la plus grande Gloire dans les ténèbres les plus profondes.

Il est absolument nécessaire qu'il y ait une nouvelle onction du Saint-Esprit sur notre prière, qu'il y ait une nouvelle onction du Saint-Esprit sur nous lorsque nous partageons les vérités de notre témoignage, les vérités de notre parole, les vérités de Sa Parole dans l'évangélisation. C'est absolument nécessaire en cette époque de l'apogée de toutes choses.

*Par la puissance et l'onction de l'Esprit Saint, nous déversons sur vous une onction fraîche pour prier les prières du Ciel à un niveau supérieur. Recevez cette onction maintenant. Lancez-vous dès maintenant. Je déclare qu'elle n'est pas « venue », l'onction est ICI. C'est maintenant. Recevez-le.*

*Par l'onction du Saint-Esprit, nous libérons sur vous une nouvelle passion pour partager la vérité de l'Évangile, une nouvelle passion pour prêcher la Parole, une nouvelle passion pour libérer votre témoignage de qui est Jésus et de ce qu'il a fait dans votre vie. Recevez-le maintenant. En ce moment, ô Esprit Saint, viens sur nous d'une manière nouvelle. Viens, Esprit Saint. Alléluia.*

## Les mandats

Au fil des ans, à travers des prophéties, des paroles prophétiques et la direction de la Parole de Dieu, Dieu a donné à Aglow trois mandats: l'identité de l'homme et de la femme ensemble à l'image de Dieu pour la domination sur la terre, une passion pour le peuple musulman et, en vérité avec Israël, en tant qu'Israël. Cela n'a pas changé. Je ne sais pas s'il ajoutera à cela à l'avenir. Et pourtant, pour l'instant, je sais que ce qu'il a dit n'a pas changé.

Vous savez, lorsque ces trois mandats ont été formulés, nous ne savions pas à quoi ressemblerait le monde aujourd'hui. Nous ne savions pas à quel point ces mandats seraient importants pour cette époque, dans cette nouvelle ère. Lorsque Jane a partagé la révélation de la Parole de Dieu, qu'il lui a donnée en ce qui concerne l'homme et la femme, nous ne savions pas à ce moment-là que l'un des plus grands défis auxquels seraient confrontées les générations actuelles et futures serait notre identité même en tant qu'homme et femme. Nous ne savions pas comment les choses se dérouleraient dans le monde lorsque Dieu a dit: « Si vous vous emparez de ce fil de l'Islam, je vous le donnerai. » Nous ne savions pas quand Il a dit spécifiquement: « Tenez bon, tenez bon, prenez comme mandat les menaces qui pèsent sur le monde d'aujourd'hui. Ce que J'ai dit dans Ma Parole concernant Israël, non seulement l'Israël de l'histoire, mais Israël aujourd'hui, Mon cœur pour Israël et comment vous êtes appelés à vous associer à Moi, à vous tenir avec Moi dans la vérité de Mon Israël bien-aimé – nous ne savions pas ce qui se passerait dans le monde aujourd'hui.

Aujourd'hui, plus que jamais, nous réalisons l'importance d'une position biblique pour comprendre la vérité de qui est Dieu et ce qu'il a dit dans ces trois domaines.

Aujourd'hui, plus que jamais, nous nous rendons compte que marcher dans la Vérité dans ces mandats peut réellement libérer les gens, peut réellement libérer des groupes de personnes, peut transformer des vies, peut être la réponse dans la vie de quelqu'un, peut même changer le cours des nations et tracer le chemin pour une génération. Ces mandats sont au cœur des champs de bataille de la fin des temps, et nous sommes appelés en tant que guerriers et libérateurs dans ces domaines avec la Vérité dans nos esprits, avec la passion dans nos cœurs et avec la Parole de Dieu dans nos mains. Il y a une nouvelle effusion, un ravitaillement, un renouveau sur ces mandats, nous permettant de nous éléver en tant qu'influenceurs du Royaume dans ces trois domaines stratégiques du monde d'aujourd'hui.

## Be A Kingdom Influencer

**Les influenceurs du royaume** - j'aime ça. Vous savez, nous entendons beaucoup parler de ceux qui deviennent des influenceurs sur les réseaux sociaux. Je vous le dis, Aglow va avoir plus d'influence sur les médias sociaux que nous ne l'avons jamais été auparavant. Nous ne cherchons pas une plate-forme pour influencer quelques personnes qui pourraient nous suivre, mais Il nous a appelés. Il nous a donné du pouvoir. Il nous a équipés, en tant qu'influenceurs du Royaume dans ces trois domaines stratégiques, pour appeler le monde dans un lieu influencé par le Royaume des Cieux, par la Parole de Dieu, par ce que Dieu a dit et destiné pour ce temps. Soyez un influenceur du royaume.

C'est ce que nous sommes. Très chers, l'Ecclesia s'est levée, le Royaume avance, et au cas où il y aurait le moindre doute dans l'esprit de quelqu'un, qu'il soit réglé maintenant et pour toujours, Aglow l'avant. Nous, le Corps du Christ, nous sommes l'Ecclesia, l'Église, les Ambassadeurs, le Gouvernement du Ciel sur Terre. C'est ce que nous portons.

Dieu vous a planté dans votre communauté. Il t'a planté dans ta nation pour apporter la réponse à la prière de Jésus lorsqu'il a prié : « Que ton règne vienne, que ta volonté soit faite, sur la terre comme au ciel. » Lorsque Jésus a prié cette prière, je ne peux qu'imaginer cette réponse au Ciel lorsque Jésus a prié : Ton Royaume vient sur la terre tel qu'il est au Ciel. Je me demande si le Ciel a répondu ?

Comment le Royaume des Cieux sera-t-il libéré sur la terre ? Jésus a répondu à cette question dans Matthieu 16 quand Il a dit : « Sur cette pierre, sur le rocher de la révélation, de qui je suis, sur le rocher de la révélation de Jésus-Christ, je bâtirai mon Ecclésia, mon Église, mon corps dirigeant du ciel sur la terre, et l'enfer lui-même ne pourra pas arrêter mon église, mon peuple. L'enfer lui-même ne pourra pas arrêter l'Ecclesia. L'enfer lui-même ne sera pas en mesure d'arrêter Aglow International, et Je donnerai à Mon église les clés mêmes du Royaume des Cieux.

Dans Jean 6, les disciples de Jésus lui ont demandé : « Comment faisons-nous les œuvres de Dieu ? » Jésus répondit : « C'est l'œuvre de Dieu que vous croyez en celui qu'Il a envoyé. » Croyez simplement en Jésus. Croyez simplement Ses Paroles. Croyez simplement Ses promesses. Croyez simplement en la puissance de Sa vie en vous. Croyez simplement et Il fera le reste.

Vous avez reçu l'autorité et le pouvoir d'apporter toutes les dispositions du Ciel et la bonne volonté du Père dans votre communauté, dans votre nation. Croyez simplement et laissez cette croyance activer votre foi et libérer Sa Gloire. Comment démanteler les ténèbres ? Croyez simplement. Laissez cette croyance activer votre foi et laissez Sa Gloire démanteler les ténèbres. Comment voyons-nous cette moisson écrasante se produire dans cette nouvelle ère ? Croyez simplement. Laissez cette croyance

activer votre foi et laissez Sa Gloire apporter la moisson. Il vous a été donné les clés du Royaume pour démanteler les œuvres des ténèbres dans votre nation et pour ouvrir la pleine révélation et l'activation de la Gloire du Seigneur. Croyez simplement et laissez cette croyance activer votre foi. C'est qui vous êtes. C'est ce que vous portez. C'est ce que votre groupe Aglow apporte à votre communauté. Aglow, nous avons franchi un seuil pour vivre dans la réalité du Royaume de Dieu en nous. Être libérés. N'importe où où il pourrait y avoir le reste d'un état d'esprit lié par la peur, par l'incrédulité, par l'espérance différée, je dis une parole de liberté sur vous. Libérez-vous du désespoir. Libérez-vous de la peur. Entrez dans l'espérance. La Parole du Seigneur est maintenant.

Le destin se lève sur chaque promesse et chaque prophétie. C'est maintenant le temps qui vous a été fixé, Corps de Christ. C'est maintenant le moment qui vous a été fixé, Aglow. La Gloire du Seigneur est l'aube du destin dans cette ère nouvelle.

Je veux lire quelques passages de l'Écriture d'Agée 2, à partir du verset 4. « Mais maintenant, sois fort, Zorobabel, dit le Seigneur ; Fortifie-toi, Josué, et fortifie-toi, vous tous les peuples du pays, dit l'Éternel, et travaillez, car je suis avec vous, dit l'Éternel des armées. « Selon la parole que j'ai faite alliance avec toi lorsque tu es sorti d'Égypte, ainsi ma parole demeure parmi vous ; N'aie pas peur ! « Car ainsi parle l'Éternel des armées : 'Une fois *de* plus, j'ébranlerai le ciel et la terre, la mer et la terre ferme ; et j'ébranlerai toutes les nations, et elles viendront au désir de toutes les nations, et je remplirai ce temple de gloire », dit le Seigneur des armées. « L'argent *est* à moi et l'or *est* à moi », dit l'Éternel des armées. « La gloire de ce dernier temple sera plus grande que celle du premier, dit le Seigneur des armées. » Il est dit encore et encore que « le Seigneur des armées ». Il veut vraiment que nous sachions que c'est Lui qui nous parle. « Et en ce lieu, je donnerai la paix », dit le Seigneur des armées.

Passons au verset 23 : « En ce jour-là, dit l'Éternel des armées, je te prendrai, et je te rendrai semblable à une chevalière ; car c'est moi qui t'ai choisi, dit l'Éternel des armées. Il y a tellement de choses dans ce passage de l'Écriture. Je ne pense pas que nous prendrons le temps aujourd'hui de tout décortiquer, mais juste quelques phrases à saisir.

Il est dit dans ce passage : « Prenez courage, soyez forts ». Avez-vous remarqué dans la Bible qu'il y a plusieurs occasions où Dieu parle à son peuple et lui dit : « Soyez audacieux, couragez, soyez courageux, soyez forts ? » Chaque fois que Dieu nous parle ainsi, Il se prépare à emmener Son peuple dans une nouvelle ère, dans un nouveau lieu, dans une nouvelle portion, dans une nouvelle démonstration du plan de Dieu qui se déroule et de Sa destinée. C'est ce qu'il nous dit aujourd'hui.

Très chers, prenez courage, soyez courageux, soyez audacieux, soyez forts. Puis Il dit : « Et travaillez. » Il dit : « Ne vous contentez pas de vous asseoir et d'attendre que quelque chose se passe, mais mettez-vous dans le bain. Associez-vous à Moi, travaillez, continuez à persévirer dans les œuvres de service et de ministère.

Puis, dans ce passage, le Seigneur dit : « Je suis avec vous, selon la parole que j'ai faite. » Il dit : « Les promesses que j'ai faites planent au-dessus de vous. Mon Esprit demeure au milieu de vous. Tout ce qu'il a dit dans Sa Parole, chaque promesse qu'il a donnée à travers des paroles prophétiques, chaque appel qu'il a libéré dans nos vies, Il nous le dit en ce moment même, Je plane au-dessus de ces paroles. Je plane sur ces promesses. Mon Esprit demeure au milieu de Toi. Je n'ai pas oublié. N'oubliez pas. Ce

sont des promesses et je plane sur ces promesses. Je suis en train d'oir ces promesses. Je demeure au milieu de vous et je les réalise à terme.

## **Un peuple marqué par l'intrépidité**

Il dit, encore une fois, « n'ayez pas peur ». Très chers, comme nous sommes dans une ère nouvelle, n'ayez pas peur. N'ayez pas peur des zones d'obscurité, des zones de confusion, des zones de chaos qui surgissent dans les nations, qui surgissent dans nos communautés, qui surgissent dans les générations à venir. N'ayez pas peur.

**Je déclare sur l'onde d' Aglow International que nous serons un peuple marqué par l'intrépidité à cette époque.** Que nous sommes des gens qui ne tremblent pas de peur, mais qui se tiennent inébranlables, inébranlables dans la puissance, dans la puissance de Dieu. Que nous serons ces personnes qui n'ont peur de rien quand ceux qui nous entourent sont craintifs et cherchent quelque chose de stable, cherchent une parole stable, cherchent quelqu'un qui peut les conduire et les guider sans peur, qu'ils se tourneront vers nous. Très chers, vous êtes une personne intrépide. Aglow va de l'avant sans peur, marquée par l'intrépidité, ancrée dans l'Esprit de Dieu. Alléluia. Recevez cela. Entrez dedans.

Même maintenant, ce passage de l'Ecriture que nous avons lu dit qu'il va y avoir des ébranlements. Rappelez-vous, nous venons de dire, n'ayez pas peur, donc quand nous lisons sur les secousses, n'ayez pas peur de trembler. En fait, je crois que le Seigneur nous parle de cette façon en ce moment, qu'il va y avoir des tremblements sur la terre, mais n'ayez pas peur parce que c'est Lui qui en est la cause. Il est en train de secouer la terre en ce moment même pour assouplir, pour briser ces endroits difficiles dans les nations, pour briser ces endroits difficiles dans nos coeurs, dans les générations, dans les groupes de personnes, dans les structures de ce monde. Il est en train d'ameublir la terre pour recevoir la Gloire du Seigneur.

Vous savez, quand on s'apprête à planter un champ, la première chose qu'on fait est de défricher le sol. Vous ne pouvez pas planter de bonnes graines dans un sol dur. Ça ne prendra tout simplement pas. Mais, cette secousse qui a lieu, c'est Dieu qui secoue la terre pour recevoir Sa Gloire, alors n'ayez pas peur. Célébrez le fait que la terre tremble pour recevoir la Gloire du Seigneur.

Cette Ecriture dit que le Ciel tremble à nouveau. Le ciel ne tremble pas de peur et d'anxiété. « Oh, qu'est-ce qu'on va faire ? » Le Ciel tremble de sorte que ce qui a été enfermé dans le Ciel pour un temps déterminé se détache. C'est une secousse qui s'abîme de pleuvoir sur la terre. Toutes les dispositions du Ciel, toutes les ressources du Ciel, la rédemption du Ciel, la justice du Ciel, l'amour du Ciel, la Gloire du Ciel sont en train d'être ébranlées sur nous maintenant. Il pleut sur nous maintenant. Ô Seigneur, qu'il pleuve. Que Ta Gloire pleuve du Ciel sur nous.

L'Écriture dit : « Les nations entreront dans Sa gloire. » Dites-le avec moi. « Ma nation entre dans la Gloire du Seigneur. » Dis-le encore. « Ma nation entre dans la Gloire du Seigneur. » Je crois que nous, alors que nous sommes réunis dans cette conférence virtuelle, nation après nation. Les nations se sont rassemblées dans cette conférence, et alors que nous décrétons ensemble, « Ma nation entre dans la Gloire du Seigneur. » Il y a des nations qui sont ébranlées, qui se réveillent et qui entrent dans la Gloire

du Seigneur alors que nous le décrétons ensemble. Répétons-dis-le : « Ma nation entre dans la Gloire du Seigneur. »

Prophétise à ta nation. « Ma nation entre dans la Gloire du Seigneur. » Prophétise ceci dans les ténèbres qui empiètent sur ta nation. Parlez aux ténèbres. « Ma nation entre dans la Gloire du Seigneur. »

## **Le dépôt de Dieu**

Ce passage de l'Écriture parle de la richesse des nations. Il dit : « L'argent est à moi. L'or est à moi. Nous lisons souvent qu'il y a de l'argent et de l'or, du dépôt de Dieu, de la richesse des nations, et nous pensons aux ressources financières comme cela, mais pourrais-je vous dire aujourd'hui qu'il y a un dépôt de Dieu ? Il a déposé quelque chose de lui-même dans chaque nation. C'est la richesse, c'est l'argent. Il a déposé l'argent de la rédemption dans votre nation. Il a déposé l'or de Sa Gloire de manière unique dans chaque nation, et c'est maintenant un temps où Dieu appelle Son dépôt dans votre nation. Qui Il est pour votre nation est en train d'être révélé. Qui est Dieu dans votre nation se manifeste. Attendez-le, recevez-le et libérez-le pour ce temps, pour cette époque.

Dieu est en train de déverrouiller des nations maintenant, des endroits dans votre nation qui semblent avoir été enfermés, où il semble que nous ne pouvons pas pénétrer avec l'Évangile, où nous avons crié à Dieu pour une percée. Je déclare que Dieu est en train de débloquer les nations maintenant ! Il est en train de débloquer votre nation maintenant. Les nations de la terre pour lesquelles nous avons prié, pour lesquelles Aglow a prié au fil des années où nous n'avons pas encore été établis, Dieu déverrouille ces nations maintenant et nous allons dans ces nations.

La Gloire du Seigneur vient dans chaque nation. Cette Écriture dit aussi que la Gloire du Seigneur sera plus grande dans cette nouvelle ère, non pas parce que ce temps est meilleur, mais elle sera plus grande parce que c'est l'ordre et la séquence divins que Dieu a établis dans Sa Parole. Le premier prépare, le second complète.

## **Ce dernier sera plus important**

Jane a raconté l'histoire d'un inconnu qui l'a approchée pour lui apporter un message. Peut-être que cet étranger était un être angélique. Je ne sais pas, mais il lui a apporté ce message : « Préparez votre peuple. » Elle a consacré sa vie à ce ministère. Elle a consacré sa vie à nous préparer pour maintenant par la puissance et l'onction du Saint-Esprit. Maintenant, à travers ces décennies de préparation, il ne s'agissait pas seulement d'attendre, d'être préparé comme dans une salle de classe pour être enseigné, mais Dieu s'est montré puissant pendant des décennies. Il s'est montré miraculeux. Il donne du fruit dans ce ministère qui est stupéfiant et pourtant c'est Son ordre divin que ce dernier soit plus grand. Je ne peux pas imaginer comment cela peut être. Je ne peux pas imaginer ce qui peut être plus grand que ce que nous avons vu au cours des 58 premières années de ce ministère, mais c'est Son ordre qui, ce temps a été un temps de préparation, que le premier prépare et que le second achève. Nous sommes à cette époque. Le premier anticipe, le second accomplit.

Nous avons été dans une saison merveilleuse où nous avons reçu des paroles et des promesses prophétiques, où nous avons vécu à une époque de faim et d'anticipation de la plénitude de chaque promesse. Nous avons été dans cette ère d'anticipation, et maintenant nous entrons dans l'ère de

l'accomplissement. Sa Parole dit que ce dernier est plus grand. C'est comme les deux volumes d'un livre.

Janae en a récemment fait part à notre personnel. Vous savez quand il y a des livres que vous allez lire et qu'il y a un livre qui vient dans le premier et le deuxième volume. Lorsque vous allez commencer à lire ce livre, vous ne commencez pas par le volume deux, vous commencez par le premier volume. Vous lisez le premier volume parce que vous savez que le deuxième volume n'est pas bon sans le premier volume. Le premier volume est génial. Vous lisez ce volume, vous êtes engagé dans ce volume. Dans ce livre, il jette les bases de ce qui est à venir. Il jette les bases du deuxième volume. Cela crée une soif de plus. Et pourtant, le deuxième volume ne peut exister sans le premier. Le deuxième volume est enraciné dans le premier volume. La grandeur du deuxième volume vient de tout ce qu'il y a de merveilleux dans le premier volume. Tout ce que nous apprenons dans le premier volume, tout ce que nous avons vécu en lisant dans le premier volume, en tirant dessus et en le libérant à un niveau d'achèvement plus élevé dans le deuxième volume. C'est-à-dire que ce dernier est plus grand.

Nous sommes enracinés dans une histoire formidable de ce que Dieu a fait jusqu'à présent dans ce ministère, et maintenant nous entrons dans le deuxième volume, en tirant sur l'onction, en tirant sur la révélation, en tirant sur tout ce que nous avons appris dans le premier volume pour être libéré à un niveau supérieur dans le deuxième volume.

## **Jésus apporte une paix durable**

L'Écriture dit aussi que nous ferons l'expérience d'une nouvelle dimension de paix dans ce domaine. Il dit : « Je vais vous donner la paix à ce moment-ci. » Je ne crois pas qu'il s'agisse d'une paix où nous nous assyons calmement et disons : « Oh, tout est calme, tout est au repos. Tout est paisible, pas de problème dans ma vie. Ce n'est pas ce genre de paix ; C'est une paix intérieure. C'est la paix de la force. C'est la paix à laquelle nous pouvons nous accrocher.

L'une des promesses que Jésus nous a faites était dans Sa Parole. « Dans ce monde, vous aurez des tribulations. » Il dit : « Je vous promets que ce sera difficile, mais je l'ai surmonté et vous aussi. » Il y a une force de paix et de confiance en cela. C'est une paix qui commande, qui soutient, qui renforce.

C'est cette paix qui commandait que le Prince de la Paix, Jésus, avait lorsqu'il s'est levé dans la barque dans la tempête et qu'il a dit : « Paix, taisez-vous », et la tempête a cessé et ils ont continué comme ils l'avaient prévu. Une paix qui commande vient sur vous. Recevez cette paix aujourd'hui, une paix qui soutient, une paix qui vous fortifie, une paix qui, lorsque vous annoncez la paix au monde autour de vous, transformera les structures et les systèmes, dissipera le chaos et apportera la volonté de Dieu, Son ordre, Son cœur. C'est une paix qui est tangible.

Alors, finalement, vous avez attendu que je vous dise, « enfin », n'est-ce pas ? Enfin, Sa Parole, ce passage que nous lisons dit : « Et je te prendrai, je te ferai, parce que je t'ai choisi. » Laissez-vous pénétrer. En fait, je vous encourage, prenez simplement cette phrase, méditez-la, laissez votre Esprit mariner dans ce que le Seigneur nous dit. « Je te prendrai, je te ferai, parce que je t'ai choisi. »

**Nous sommes consumés par la puissance et la présence de Dieu d'une manière qui nous emmène de là où nous sommes, qui nous reconstruit de quelque chose qui était bon hier, à quelque chose qui est nécessaire aujourd'hui, et nous forme dans la plénitude de son image, dans son dessein.**

Puis, dans ce passage de l'Écriture, il est dit : « Et je te rendrai semblable à ma chevalière. » Vous savez, une chevalière, cette bague qui symbolise l'autorité, cette bague qui, lorsqu'elle est estampillée sur un document, est la déclaration : « C'est fait. C'est fini. **Non seulement vous serez oints de sa puissance et de son autorité, mais vous êtes sa puissance et son autorité sur la terre. Tu es Sa chevalière. Vous serez Sa puissance.**

Lorsque Sa puissance sera nécessaire dans votre communauté, dans votre nation, dans votre famille, vous serez Son autorité qui est nécessaire sur la terre. Tu es Sa puissance, Son autorité sur la terre. Dieu vous porte sur Sa main pour démontrer Sa puissance parmi les nations. La main de Dieu se déplace sur la terre et vous êtes sur la main de Dieu comme Sa chevalière. Vous êtes dans sa main, vous êtes dans sa main.

Vous êtes fortifié par Sa main. Dieu est à l'œuvre sur la terre et vous aussi, son peuple, son Ecclesia.

### **Nouvelle ère, l'aube du destin. Notre destin, Son destin. Bienvenue dans une nouvelle ère Aglow.**

Bienvenue dans une nouvelle ère Aglow. Que vous ayez marché dans ce ministère pendant des décennies, que vous veniez d'en faire partie, bienvenue dans une nouvelle ère Aglow. Rendons-le extraordinaire, non pas par la force, non pas par notre puissance, non pas parce que nous sommes intelligents ou mignons, mais par Son Esprit à l'œuvre en nous et à travers nous. Sa vision, Sa stratégie, Sa puissance et Sa grâce extraordinaires.

Seigneur, nous Te remercions pour ce que Tu as toujours été pour nous. Nous Te remercions, Seigneur, de ce que, même avant que ce ministère ne soit né, nous étions dans Ton cœur et dans Ton esprit. Avant que chacun d'entre nous n'entre dans le don étonnant du salut et ne commence ce voyage de relation, d'intimité avec Toi, nous étions dans Ton cœur et dans Ton esprit. Tu avais le destin pour nous dans le cadre de l'accomplissement de Ton destin, et donc, Seigneur, en ce moment, sans peur, sans excuses, seulement avec la force de Ta Parole en nous, la puissance de Ta puissance sur nous, Tes promesses pour nous, la vie de Christ en nous, l'onction et l'onction du Saint-Esprit agissant à travers nous, nous intervenons et déclarons une nouvelle ère ! Nous avancerons avec Toi parce que nous sommes sur Ta main. Nous ne pouvons pas le manquer tant que nous restons comme cet anneau que Tu as formé, que Tu portes à Ta main. Nous ne pouvons pas manquer l'appel de Dieu. Nous ne pouvons pas rater les vendanges. Nous ne pouvons pas manquer le réveil. Nous ne pouvons pas manquer notre destin et le vôtre. Seigneur, nous savons que Tu es avec nous, et nous nous engageons à nouveau aujourd'hui. Nous sommes avec Toi, Seigneur, pour Ton homonyme, pour Ta gloire. Amen, et amen.